

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan di atas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kriminalitas menunjukkan bahwa faktor yang lebih dominan dalam tingkat kriminalitas di Kelurahan Perdagangan III adalah faktor internal. Dengan hasil pengolahan data pada uji tabel tunggal berada pada skor rata-rata 3,89 (tinggi) dan hasil pengolahan data pada uji kecenderungan dengan hasil 44% dengan kategori tinggi.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kriminalitas yang meliputi faktor eksternal dan faktor internal memiliki skor rata-rata dengan kategori yang tinggi dimana yang paling dominan adalah indikator faktor internal yaitu aspek toleransi dalam perbedaan pendapat dengan total rata-rata sebesar 4,04 di kategori tinggi.

B. Saran

Saran yang perlu disampaikan dalam penelitian ini antara lain :

1. Kepada masyarakat Kelurahan Perdagangan III

Untuk menanggulangi masalah perilaku kriminal perlu adanya peningkatan kesejahteraan rakyat, pendidikan yang merata, dan membuka lapangan pekerjaan. Perlu adanya pembinaan dan perhatian dari sesama masyarakat dan Kelurahan misalnya pembinaan pada anak usia dini dan remaja khususnya bagian pendidikan serta pembinaan dalam kesenian dan social budaya sehingga masyarakat bisa mengembangkan serta mempertahankan nilai-nilai social dan budaya di masyarakat serta meningkatkan nilai kesenian sehingga dapat melakukan dan menerima hasil dari pembinaan tersebut sehingga mempengaruhi perubahan kriminal yang terjadi di Kelurahan Perdagangan III

2. Kepada Pemerintah

Perlu adanya upaya yang sistematis dan berkelanjutan dari pemerintah untuk memberdayakan potensi dari para masyarakat agar bisa lebih produktif lagi dan mampu bersaing dalam kehidupan bermasyarakat sehingga dapat mengurangi tingkat kriminalitas yang ada dimasyarakat.

3. Kepada peneliti selanjutnya

Adapun saran bagi peneliti selanjutnya meliputi adalah meneliti lebih lanjut mengenai permasalahan faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kriminalitas sehingga dapat memberikan sebuah kontribusi dalam mengatasi permasalahan mengenai kriminalitas yang ada baik secara umum maupun tidak.